



PRÉFET
DE LA CHARENTE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le 10 mai 2017

RN141 : les travaux de la déviation de Roumazières démarrent

Alors que les études de conception détaillée de la RN 141, entre Roumazières et Exideuil, sont en cours de finalisation avec les derniers sondages géotechniques, les premiers travaux débutent conformément au calendrier initial.

La canalisation de gaz qui alimente la commune de Roumazières passe sous la future route. Elle **va ainsi être déplacée entre mai et août 2017**. Les travaux, menés par GRT Gaz, impliquent le remplacement de la canalisation d'origine. La nouvelle canalisation sera installée en forage dirigé sous la future emprise de la RN 141.

Les appels d'offres pour les travaux de débroussaillage de l'emprise et la pose de clôtures sont parus. Ces travaux commenceront en octobre, après obtention des autorisations environnementales.